

Zwei Unfallfluchten in Kaiserslautern - Zeugen dringend gesucht!



In Kaiserslautern brodet der Ärger! Gleich zwei Unfallfluchten beschäftigen die Polizei, und die Ermittler sind dringend auf der Suche nach Zeugen. Wer kann helfen? Unter der Telefonnummer 0631 369-2250 können Hinweise gemeldet werden!

Der erste Vorfall ereignete sich zwischen Donnerstag, dem 5. Dezember, und Mittwoch, dem 11. Dezember, in der Gerhart-Hauptmann-Straße. Ein VW Multivan war ordnungsgemäß geparkt, als ein unbekannter Fahrer diesen beim Vorbeifahren streifte und sich ein folgenschwerer Streifschaden in Höhe von etwa 3.000 Euro bildete. Der Fahrer? Unbekannt! Ein Schatten, der über dem Auto schwebt, und jetzt die Frage aufwirft: Wer ist der Verursacher?

Ein weiterer Vorfall

Und damit nicht genug! In der Bännjerstraße wurde ein Peugeot 208 angegriffen, als er von Dienstag, 15 Uhr, bis Mittwoch, 5 Uhr, geparkt war. Der unbekannte Schadensverursacher hat bei einem Ein- oder Ausparkmanöver die hintere Stoßstange des schwarzen Wagens ruiniert, was einen Schaden von rund 750 Euro zur Folge hat. Bei beiden Unfallfluchten tappt die Polizei im Dunkeln – die Suche nach den flüchtigen Fahrern bleibt ungelöst!

Statistische Auswertung

Ort: Beelitz, Deutschland

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: beelitz.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)